

Tanz- und Bewegungstherapie Einführungsworkshop

12.06.21

mit Manuela Juhart, M.A., Prof. Dr. Sabine C. Koch und Prof. Dr. Liesbet Manders & Claudia Sauerborn, M.A.

Was sind Inhalte des Master-Studiums Tanz- und Bewegungstherapie? Wie arbeiten Tanz- und Bewegungstherapeut*innen? Wo steht die Forschung zum Einsatz von Tanz und Bewegung in therapeutischen Einsatzfeldern? Welche Erfahrungen ermöglicht diese besondere Therapieform?

Antworten auf diese und viele weitere Fragen bekommen Sie in unserem Einführungsworkshop. Sie kommen in Kontakt mit erfahrenen Therapeut*innen und Professor*innen für Tanz- und Bewegungstherapie. In forschungs- und erfahrungsbasierten Einheiten lernen Sie das vielfältige Feld der Tanz- und Bewegungstherapie kennen und erhalten einen Einblick in Studium und Beruf.

Kursgebühr: 30 €

Kursprogramm:

(Änderungen vorbehalten)

13:00 - 13:30 Vorstellungsrunde (deutschsprachige Teilnehmer*innen)

13:30 - 14:00 Vorstellungsrunde (englischsprachige Teilnehmer*innen)

14:15 - 14:45 Fallbeispiel

Claudia Sauerborn, M.A.

15:00 - 15:30 Bewegungsanalyse erleben

Manuela Juhart, M.A.

16:00 - 16:30 Ankommen im Körper

Prof. Dr. Elizabeth Manders

16:45 - 17:15 Vortrag Tanztherapie

Prof. Dr. Sabine Koch

16:15 - 18:00 Fragen zu Tanztherapie als Master mit allen Teilnehmer*innen

Kursort: Online (Zoom), Einladungslink wird am 09.06.21 verschickt

Teilnahmevoraussetzungen: Interesse am Studiengang Tanz- und Bewegungstherapie

Vorbereitung: Bequeme Kleidung, Webcam, Mikrofon, ein bisschen Platz zum Bewegen

Anmeldung: **XING**

Fragen: bei Fragen melden Sie sich gerne an Manuela Juhart: manuela.juhart@srh.de

Dance / Movement Therapy Introductory Workshop

12.06.21

with Manuela Juhart, M.A., Prof. Dr. Sabine C. Koch and Prof. Dr. Liesbet Manders & Claudia Sauerborn, M.A.

What will you learn in our master's degree in dance / movement therapy? How do dance / movement therapists work? What research is there on the use of dance and movement in therapy? What is it like to be in this special form of therapy?

Answers to these and many more questions can be found in our introductory workshop. You will come into contact with experienced therapists and professors of dance / movement therapy. In lecture and experience-based workshops you will get to know the diverse field of dance / movement therapy and gain insight into your studies and profession.

Course fee: 30 €

Course program (CET): (subject to change)

13:00 - 13:30 Introductions (German-speaking participants)

13:30 - 14:00 Introductions (English-speaking participants)

14:15 - 14:45 Lecture: Dance / Movement Therapy

Prof. Dr. Sabine Koch

15:00 - 15:30 Arrive in your body" experiential activities

Prof. Dr. Liesbet Manders

15:45 - 16:15 Experience movement analysis

Manuela Juhart, M.A.

16:30 - 17:00 Case Vignette

Claudia Sauerborn, M.A.

17:15 - 18:00 Questions about Dance Therapy as a Master Degree at SRH
(altogether)

Location: Online (Zoom), link will be sent on 09.06.21

Conditions of participation: Interest in studying dance/movement therapy at the MA level

Bring: Comfortable clothing, Webcam, Microphone, a little bit of space for moving

Registration: **XING**

Questions: if you have any questions, please manuela.juhart@srh.de